

Anuncian inversión de \$1.500 millones en obras para localidad costera de Chaihuín

CORRAL. Delegado presidencial confirmó la adjudicación del Programa Pequeñas Localidades, del Minvu.

En la sede social del sector Chaihuín y en el marco de un diálogo con la comunidad local, el delegado presidencial Jorge Alvial, anunció la adjudicación del Programa Pequeñas Localidades de Minvu a la zona, el que considera una inversión de \$1.500 millones para impulsar proyectos.

En la ocasión, la autoridad explicó que esta iniciativa fue sancionada por una comisión especial y se ejecuta en la región hace 10 años, con la finalidad de reducir brechas territoriales mediante obras de infraestructura urbana, sanitaria, productiva y comunitaria, con una activa participa-

“

Esto permitirá potenciar, desarrollar y avanzar en infraestructura, en equipamiento y una serie de acciones que van a ser implementadas desde ya...”

Jorge Alvial
 Delegado presidencial Los Ríos.

ción de las comunidades.

Tras la actividad, la Alvial destacó la importancia de esta iniciativa y del trabajo que se iniciará,

sosteniendo que “el Programa Pequeñas Localidades permitirá potenciar, desarrollar y avanzar en infraestructura, en equipamiento y una serie de acciones que van a ser implementadas desde ya en la localidad de Chaihuín, junto con el municipio de Corral y el Ministerio de Vivienda y Urbanismo”.

A su turno, el alcalde de Corral, Claudio González, explicó que “sin duda, esto traerá un tremendo beneficio tanto para el sector como para la comuna. Así que los próximos pasos que se vienen tienen que ver con una etapa de diagnóstico con la comunidad, la participación ciudadana va a ser importante y



EN EL ENCUENTRO REALIZADO CON LAS AUTORIDADES PARTICIPARON MÁS DE TREINTA VECINOS DE CHAIHUÍN.

posteriormente el plan de desarrollo para que posteriormente también podamos ver obras de ejecución en el sector”.

Por su parte, la dirigente Mirtha Reilat, presidenta de la Junta de Vecinos Vista Hermosa de Chaihuín, destacó la noticia, sosteniendo que “un proyecto muy bien pensado, se agradece la cooperación y el trabajo del municipio, que lograron adjudicar en sí el proyecto. Sin duda esto traerá excelentes beneficios para la comunidad. Esperamos comience pronto la participación ciudadana de los vecinos y vecinas para poder empe-

10

años lleva desarrollándose en la región de Los Ríos este programa junto al Ministerio de Vivienda y Urbanismo.

zar a llevar a cabo este proyecto”.

CARACTERÍSTICAS

Caber recordar que el Programa Pequeñas Localidades, que actualmente se ejecuta en seis localidades de Los Ríos (Llifén, Mehuín, Malalhue, Curifianco, Neltume y Crucero), contará con \$1500 millones para su implementación, el que tendrá

una duración de 48 meses. Se parte en una primera Etapa de Diagnóstico, que generalmente comienza con una encuesta de caracterización. Luego, se conforma una Mesa de Actores Locales, que participa de cada una de las etapas del programa y se define un Plan de Desarrollo de la Localidad.

Posteriormente, los vecinos y vecinas priorizan los proyectos urbanos posibles de desarrollar; y también, los proyectos sociales que aportarán al desarrollo comunitario, principalmente, en iniciativas de desarrollo económico local. 